

飛島診療所通信 vol.4

2024/2月

勝浦地区には「遠賀美神社」という神社 があり(おかみ、と読むそうです)元旦に 行われた元旦祭に参加させていただきま した!獅子舞、御祈祷(祝詞奏上?) と お正月気分を味わうことができました。 御祈祷後に皆さんとお酒を飲み楽しい時 間を過ごさせていただきましたが、その 数時間後に大津波警報発令とは…。

< 2月 立春 > 岩海苔作りの作業を見学させてもらいました。摘んだ岩海苔を洗い、刻んで、板状に延して数日乾燥させます。小さな砂や石も手作業で取り除くなど大変手間のかかる作業ですが、その分とても美味しく最高級品となっています!







大雪と大津波警報で大変な年末年始でした…





12月20日未明から降り続いた雪で島内では倒木が発生し、さらに倒木が電線に接触していたために島全体が停電の危機に!島の人も「こんな雪はめったにない」と驚いていました。 26日には電線の仮設工事が終了し停電の危機を脱したところで、1月1日には能登半島地震が発生し、島の方々と高台の山グラウンドへ避難・・・・・色々なことがあった年末年始でした。

災害はいつでもどこでも起こりうることで、日ごろの備えや訓練が大切だなと 実感しました。避難訓練の参加や、訪問時に避難用バッグの準備の勧めなど 診療所として出来る範囲で島民の安全を守れるよう頑張っていきます!

